



MINISTERIO DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

El Banco Agrario anunció una nueva reducción de las tasas de interés de varias líneas de crédito.



Colombia y Alemania, por la transformación del sector agrícola

La ministra de Agricultura, Cecilia López, su similar de Alemania, Cem Özdemir, suscribieron un acuerdo para transformar el sector agroalimentario en sistemas agrícolas alimentarios sostenibles.

Ministra Cecilia López habla del PND 2023



Ante la Comisión Quinta de la Cámara de Representantes, la ministra de Agricultura habló de la prioridad que tiene el sector agropecuario en el Plan Nacional de Desarrollo.

Productores de frijol se capacitan con Agrosavia



Cerca del 30 productores y cultivadores de frijol de Sibundoy, en Putumayo, se reunieron con investigadores de Agrosavia para hablar de alternativas de secado del grano.

Histórica venta en mercado campesino



Más de \$30 millones se vendieron en el mercado de productoras rurales que organizó la Agencia de Desarrollo Rural y en el que participaron mujeres de seis departamentos.

115 familias de Guaviare recibieron títulos



Los beneficiarios son campesinos de San José, Retorno y Calamar, que hacen parte de la Zona de Reserva Campesina del Guaviare, una de las más grandes de país.

Carne porcina colombiana al mercado cubano



El Instituto Nacional Agropecuario anunció que el Centro Nacional de Sanidad Animal de Cuba dio el aval para que este producto pueda ingresar a la isla.

1.200 Cultivadores

de tabaco de Boyacá y Santander hicieron reconversión de cultivos y ahora siembran maíz y frijol.



El Trino de la Semana

